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Résumé:
Les dépenses du gouvernement conduit un réle important dans I'élaboration des
programmes de développement économique et social adoptés par I'Etat, en
particulier dans les pays en développement comme I'Algérie, tandis que I'Etat
prévoit diverses initiatives de développement, en se fondant sur le financement
par les programmes de dépenses annuelles du gouvernement, dans ce cadre,
nous cherchons a travers notre etude de rechercher et diagnostiquer le réle des
depenses publiques dans l'activation des programmes de developpement en
Algérie au cours de la période (2001-2014).
Ou nous allons essayer de répondre a la problématique suivante:
Comment la politique des dépenses publiques pour activer les programmes de
développement en Algérie?
Mots-cleés:
Les dépenses, les programmes de développement, la politique de rationalisation,
I'efficacité

Summary:

The government expenditure plays an important role in supervising the
economic and social development programs adopted by the state, especially in
the developing countries, such as Algeria, where the state undertakes various
developmental initiatives based on funding through the government's annual
expenditure programs. In this study, our objective is to research and diagnosis
the role of government spending in activating development programs in Algeria
during the period (2001-2014).

Where we will try to answer the following problem:

How can government spending policy activate development programs in
Algeria?

Key words:

Expenditure, development programs, rationalization policy, effectiveness.
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